



## 音楽発表会ありがとうございました

音楽発表会では、たくさんの保護者の皆様にご来場いただき、ありがとうございました。

今回は「海」をテーマに歌と合奏を一生懸命練習してきました。1学期から国語科で「スイミー」について学習し、登場人物の気持ちの変化を考えながら歌を歌うことを頑張りました。「彼こそが海賊」では、曲の速さや休符に気を付けながら指揮者をよく見て、みんなで音を合わせることを最後まで頑張りました。

朝の会では毎日歌の練習をしたり、給食時間を早く食べ終わった人から自分の担当する楽器の指練習をしたりと音楽発表会に向けて練習を重ねてきました。大休憩になると自主的に練習する姿も見られ、それぞれの楽器の練習を仲間と一緒に高め合うことができるようになってきました。

音楽発表会を通して学年として力を合わせること、そのためにそれがしっかり努力することができたと思います。

当日、発表前は緊張している様子でしたが、たくさんのお客さんの拍手をもらったこども達の表情は、やりきったという達成感にあふれています。夏休みを含め、当直までのお家の温かいサポート、励ましの言葉など本当にありがとうございました。この経験をこれから学校生活に生かしていきたいです。



練習から本番まで  
最後まで  
やりきりました！



### ○植木鉢について

1学期末に持ち帰っていただいた植木鉢を使用します。中の土を処分し、鉢と皿を洗って、11月14（金）までに持ってきていただくよう宜しくお願ひいたします。

